

El Gobierno de Navarra impulsará el deporte femenino a través del patrocinio a clubes referentes

Ha firmado un acuerdo con 12 equipos de 7 disciplinas diferentes para la promoción de la práctica deportiva femenina

Martes, 12 de noviembre de 2024



Un total de 12 de equipos pertenecientes a 7 disciplinas deportivas participarán en las acciones que contempla el 'Plan de Visibilización del Deporte Femenino' que, presentado esta mañana, tiene por objeto impulsar la participación de las mujeres en la práctica deportiva.

El acto de presentación del plan ha estado presidido por la consejera de Cultura, Deporte y Turismo, Rebeca Esnaola, y también ha contado con la asistencia del director gerente del Instituto Navarro del Deporte y la Actividad Física, Jorge Aguirre, y del director de la Fundación Miguel Indurain, Ernesto Modrego.

- En el centro, Ernesto Modrego, la consejera Esnaola y Jorge Aguirre, con algunas de las deportistas que forman parte de los clubes seleccionados

arbitrales, solamente el 31%, un total de 29.040, son mujeres".

En su intervención, Esnaola ha incidido en la "deuda que, como sociedad, tenemos con el deporte femenino". En este sentido, aunque los datos, según ha señalado la consejera, refieren que poco a poco la brecha se va reduciendo, "somos conscientes del trabajo que tenemos todavía por delante". De hecho, y como ha recordado, "de las 92.872 personas federadas en Navarra, entre deportistas y cuerpos técnicos y

Así, Rebeca Esnaola ha considerado "fundamental" seguir promoviendo la presencia femenina en el ámbito deportivo, frenar el abandono en edades tempranas y "generar referentes, así como dar a conocer diferentes modalidades que enriquezcan la práctica deportiva". Para la consejera, "queda mucho camino por recorrer", pero ha finalizado reiterando "el compromiso del Gobierno con el deporte femenino".

Acuerdo de patrocinio con los clubes participantes

Este Plan de Visibilización del Deporte Femenino se articula a través de un acuerdo de patrocinio firmado entre los clubes participantes en la iniciativa y la Fundación Miguel Indurain. Estos equipos deben competir en ligas nacionales de primer o segundo nivel, en el caso de deportes colectivos, y en las categorías más altas en deportes individuales. Además, no pueden ser incluidos en este programa aquellos clubes que hayan firmado convenios de reestructuración o formen parte de programas de este mismo tipo con la Fundación Miguel Indurain.

El programa se organizará por deportes y disciplinas, y tomarán parte en el mismo el Pamplona Atlético Grupo Empleo de atletismo; el Waterpolo 98/02; los equipos CD Arga, CAD Izaga Irabia de softbol; el Trikideak/Saltoki de triatlón; el Club de Hielo Huarte; el Club Natación Pamplona y el Club Piragüismo Pamplona en piragüismo; la Unión Deportivo Cultural Rochapea de hockey patines; y, finalmente, 3 clubes de patinaje velocidad: Agrupación Deportiva San Juan, Ciudad Deportiva Amaya de Patinaje y UDC Txantrea KKE.



 La consejera Esnaola, en su intervención



 Público asistente al acto